

PRESS INFORMATION DE

Holger von Hebel wird Finanzvorstand und Arbeitsdirektor von Bosch Rexroth

Jan Saeger | 26.07.2021 | Lohr am Main

Änderungen in der Geschäftsleitung Business Unit Mobilhydraulik

- Von Hebel ab 1. Oktober 2021 verantwortlich für kaufmännische Aufgaben, Einkauf, Logistik und Personal
- Vorgänger Dr. Markus Forschner wird zum 1. Januar 2022 als Finanzchef (CFO) und Chief Performance Officer (CPO) Mitglied der Geschäftsführung der Robert Bosch GmbH



Zum 1. Oktober 2021 tritt Holger von Hebel (55) in den Vorstand der Bosch Rexroth AG ein und übernimmt die Verantwortung für kaufmännische Aufgaben, Einkauf, Logistik und Personal (Bildquelle: Bosch Rexroth).

Lohr a. Main – Zum 1. Oktober 2021 tritt Holger von Hebel (55) in den Vorstand der Bosch Rexroth AG ein und übernimmt die Verantwortung für kaufmännische Aufgaben, Einkauf, Logistik und Personal. Seine Aufgabe als Leiter der Business Unit Mobilhydraulik behält von Hebel bei. Er tritt damit die Nachfolge von Dr. Markus Forschner an, der zum 1. Januar 2022 als Finanzchef (CFO) und Chief Performance Officer (CPO) in die Geschäftsführung der Robert Bosch GmbH wechselt und sich bereits ab 1. Oktober auf seine neue Aufgabe in Stuttgart vorbereiten wird.

Seit 2013 in verschiedenen Bereichen bei Bosch Rexroth tätig

Seit Sommer 2017 ist von Hebel Geschäftsleiter der Business Unit Mobilhydraulik mit Sitz in Elchingen – der größten Business Unit von Bosch Rexroth – und hat die Gesamtverantwortung einschließlich der kaufmännischen Aufgaben. Davor war er ab 2013 kaufmännischer Leiter der früheren Business Unit Industrial Applications mit Sitz in Lohr a. Main, die die heutigen Bosch Rexroth-Bereiche Fabrikautomation, Industriehydraulik, Großantriebe sowie das Projektgeschäft beinhaltet.

PRESS INFORMATION DE

Karrierestart 1990 bei Bosch

Von Hebel studierte Wirtschaftsingenieurwesen in Berlin und Karlsruhe und trat 1990 als Trainee in die Bosch-Gruppe ein. Nach verschiedenen Führungspositionen im In- und Ausland übernahm er 2004 die kaufmännische Leitung der Bosch-Tochter SIG Pack International AG in der Schweiz. Seit 2005 hatte von Hebel zusätzlich die Verantwortung für Finanzen, Controlling und IT des ehemaligen Bosch-Geschäftsbereichs Verpackungstechnik. Im Anschluss übernahm er den Vorsitz des Bereichsvorstandes der Bosch Solar Energy AG. Im Jahr 2013 wechselte er zu Bosch Rexroth.

„Holger von Hebel bereichert unser Vorstandsteam mit seiner fundierten kaufmännischen Expertise und bringt einen großen Erfahrungsschatz aus verschiedenen für uns wichtigen Branchen und Technologien mit“, sagt Rolf Najork, Geschäftsführer der Robert Bosch GmbH und Vorstandsvorsitzender von der Bosch Rexroth AG.

Weitere Veränderungen im Führungsteam der Mobilhydraulik

Beim Wechsel in den Vorstand der Bosch Rexroth AG wird von Hebel die Gesamtverantwortung für die Mobilhydraulik behalten. Die kaufmännische Leitung der Business Unit Mobilhydraulik wird zum 1. Oktober 2021 Dr. Alexander Jabs übernehmen. Jabs ist derzeit für das Service-Geschäft in der Mobilhydraulik und die Stärkung des Service-Geschäfts für ganz Bosch Rexroth verantwortlich.

Im Führungsteam der Business Unit Mobilhydraulik gibt es eine weitere Änderung: Wolfgang Totsche, verantwortlich für Fertigung und Qualität Mobilhydraulik, geht Ende des Jahres in Ruhestand. Ihm folgt Matthias Aberle nach, derzeit verantwortlich für Fertigung und Entwicklung in der Region Nord- und Zentralamerika.

Basisinformationen zu Bosch Rexroth

Bosch Rexroth sorgt als ein weltweit führender Anbieter von Antriebs- und Steuerungstechnologien für effiziente, leistungsstarke und sichere Bewegung in Maschinen und Anlagen jeder Art und Größenordnung. Das Unternehmen bündelt weltweite Anwendungserfahrungen in den Marktsegmenten Mobile Anwendungen, Anlagenbau und Engineering sowie Fabrikautomation. Mit intelligenten Komponenten, maßgeschneiderten Systemlösungen sowie Dienstleistungen schafft Bosch Rexroth die Voraussetzungen für vollständig vernetzbare Anwendungen. Bosch Rexroth bietet seinen Kunden Hydraulik, Elektrische Antriebs- und Steuerungstechnik, Getriebetechnik sowie Linear- und Montagetechnik einschließlich Software und Schnittstellen ins Internet der Dinge. Mit einer Präsenz in mehr als 80 Ländern erwirtschafteten über 29.600 Mitarbeiter 2020 einen Umsatz von rund 5,2 Milliarden Euro.

Basisinformationen zu Bosch

Die Bosch-Gruppe ist ein international führendes Technologie- und Dienstleistungsunternehmen mit weltweit rund 395 000 Mitarbeitern (Stand: 31.12.2020). Sie erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2020 einen Umsatz von 71,5 Milliarden Euro. Die Aktivitäten gliedern sich in die

PRESS INFORMATION DE

vier Unternehmensbereiche Mobility Solutions, Industrial Technology, Consumer Goods sowie Energy and Building Technology. Als führender Anbieter im Internet der Dinge (IoT) bietet Bosch innovative Lösungen für Smart Home, Industrie 4.0 und Connected Mobility. Bosch verfolgt die Vision einer nachhaltigen, sicheren und begeisternden Mobilität. Mit seiner Kompetenz in Sensorik, Software und Services sowie der eigenen IoT-Cloud ist das Unternehmen in der Lage, seinen Kunden vernetzte und domänenübergreifende Lösungen aus einer Hand anzubieten. Strategisches Ziel der Bosch-Gruppe sind Lösungen und Produkte für das vernetzte Leben, die entweder über künstliche Intelligenz (KI) verfügen oder mit ihrer Hilfe entwickelt oder hergestellt werden. Mit innovativen und begeisternden Produkten sowie Dienstleistungen verbessert Bosch weltweit die Lebensqualität der Menschen. Bosch bietet „Technik fürs Leben“. Die Bosch-Gruppe umfasst die Robert Bosch GmbH sowie ihre rund 440 Tochter- und Regionalgesellschaften in rund 60 Ländern. Inklusive Handels- und Dienstleistungspartnern erstreckt sich der weltweite Fertigungs-, Entwicklungs- und Vertriebsverbund von Bosch über fast alle Länder der Welt. Mit ihren weltweit mehr als 400 Standorten ist die Bosch-Gruppe seit Frühjahr 2020 CO₂-neutral. Basis für künftiges Wachstum ist die Innovationskraft des Unternehmens. Bosch beschäftigt weltweit rund 73 000 Mitarbeiter in Forschung und Entwicklung an 129 Standorten, davon etwa 34 000 Software-Entwickler.

Pressekontakt

Setzen Sie sich mit unseren Presseansprechpartnern in Verbindung!



Jan Saeger

Leiter
Unternehmenskommunikation
+49 9352 182288
Jan.Saeger@boschrexroth.de